



Niederwil, Juni 2021

Rückblick auf das Schuljahr 2020/21

Im letzten Schuljahr war es ruhig um den Elternrat. Wegen den Corona Massnahmen konnten diverse Anlässe leider nicht stattfinden wo wir sonst tätig sind.

Trotzdem waren wir für die Schule als Ansprechpersonen da und durfte auch am Heimattag begleiten.

Rückblick Veloprüfung

Glücklicherweise konnte dieses Jahr die Veloprüfung wieder wie gewohnt stattfinden. Der Elterrat besetzte die diversen Posten und kontrollierte ob die 4. Klässler den Parcours ordnungsgemäss abfuhren.

Ausblick

Nun hoffen wir im neuen Schuljahr wieder mehr Aktiv zu sein. Es sind wiederum diverse Projekte geplant und wir hoffen, besonders auch für die Kinder das diese durchgeführt werden könne.

Informationen sind auf der Homepage www.schule-niederwil.ch/elternrat zu finden.

Um auch weiterhin die Schule unterstützen zu können brauchen wir engagierte Eltern die Freude haben zu begleiten und zu organisieren. Wir freuen uns über neue Mitglieder die jederzeit herzlich Willkommen sind.

Lotsendienst

Im August, wenn das neue Schuljahr startet, werden wieder diverse Fussgängerstreifen am Mittag durch Lotsen besetzt, die den Kinder helfen über die Strasse zu kommen. Der Lotsendienst ist uns und auch der Schule ein grosses Anliegen. Leider wird es immer schwieriger Helfer zu finden. Falls sie sich angesprochen fühlen und gerne helfen möchten melden sie sich unter elternrat@schule-niederwil.ch. Wir wären sehr dankbar.

Herzliche Grüsse,
für den Elternrat Niederwil
Sarah Näf